

Nota de Prensa

Transparencia presenta a su nuevo Consejo Directivo

El economista Álvaro Henzler Vernal asume la presidencia de la Asociación Civil Transparencia y resalta la labor de su predecesora Adriana Urrutia. La nueva directiva consolida el proceso de cambio generacional y descentralizado. Con su conformación plural busca recuperar una visión común y valores democráticos en el país

Lunes 24 de julio.- La Asociación Civil Transparencia presentó a su Consejo Directivo para el período 2023-2026, presidido por el economista Alvaro Henzler Vernal. Lo acompañan la científica Fabiola León-Velarde Servetto como vicepresidenta, y el especialista en políticas públicas Pablo de la Flor Belaúnde como coordinador. Completan el nuevo consejo la lingüista y periodista Patricia Del Río Labarthe, la abogada y exministra Nuria Esparch Fernández, el sociólogo Santiago Pedraglio Mendoza, el antropólogo ayacuchano José Ovidio Coronel Aguirre, la gestora cultural piurana Cynthia Cienfuegos Viera, y el licenciado en turismo y exministro cusqueño Rogers Martín Valencia Espinoza, todos con una destacada vida profesional y comprometidos con el fortalecimiento de la democracia. Además, se ha constituido un consejo consultivo integrado por asociados de Transparencia: Adriana Urrutia, Allan Wagner, Diego Macera, Felipe Ortiz de Zevallos, Fernando Zavala, Luz María Helguero, Pepi Patrón, Percy Medina, Ramon Barúa, Roberto Dañino y Rolando Ames.

La politóloga Adriana Urrutia felicitó al nuevo presidente, deseándole el mayor éxito en el logro de los fines de la asociación, los que resultan de la mayor importancia en la difícil coyuntura política que vive el país y el grave riesgo de retroceso democrático que enfrentamos.

Por su lado, Álvaro Henzler destacó que el nuevo consejo directivo consolida el cambio generacional iniciado con su antecesora, con una conformación plural en sus trayectorias personales y con la presencia de asociados del norte, centro y sur del Perú. Henzler sostuvo “Nuestra democracia se encuentran lamentablemente en un acelerado proceso de degradación. Nos jugamos mucho en los próximos años. Requerimos unirnos todos los diversos actores democráticos e institucionales del país para, a través del dialogo, esbozar una visión de futuro y consensos mínimos de convivencia democrática”. En ese sentido, anunció que estará convocando para la primera quincena de agosto a un encuentro con diversos actores para dialogar sobre los desafíos que enfrenta la democracia peruana.

Lima, 24 de julio de 2023



Breve hoja de vida de los integrantes del consejo directivo

Álvaro Henzler

Presidente

Economista de la Universidad del Pacífico con el premio Robert Maes. Master en Administración Pública de la escuela de gobierno de Harvard University. Estudios de liderazgo en Georgetown University. Presidente Ejecutivo de Mosaico Laboratorio Social. Co-fundador de Convergencia, EnseñaPerú, Mosaico, PeruTeQuiero. Ha sido director ejecutivo de InLider, centro de liderazgo del grupo Intercorp. Asesor económico y asistente del Embajador del Peru en EEUU durante el TLC Peru-EEUU.

Fabiola León-Velarde

Vicepresidenta

Doctorado en Ciencias (Fisiología) por la Universidad Peruana Cayetano Heredia (UPCH). Investigadora Asociada visitante en las Universidades de Paris Sorbonne XIII y de Oxford. Una de las primeras y pocas líderes mujeres peruanas en el mundo de la ciencia. Ha sido rectora UPCH, en dos períodos, y presidenta de CONCYTEC. Mujer muy respetada y admirada por diversidad de actores. Particular sentido de escucha, seriedad y sutileza en su liderazgo.

Pablo de la Flor

Coordinador

Funcionario público, ejecutivo y escritor. Especialista en políticas públicas, master por las universidades de Yale y Harvard y candidato a PhD de la Universidad de Chicago. Una trayectoria de servicio al país desde el Estado y desde corporaciones importantes. Uno de los principales gestores de los TLCs. Hombre con visiones claras y con mucho desprendimiento para sumarse a causas que valen la pena desde el rol que le toque jugar.

Cynthia Cienfuegos

Vocal

Gestora cultural de la Universidad de Piura, especialista en políticas culturales por FLACSO. Activista por la juventud y participación ciudadana. Piurana y cajamarquina. De las pocas voces y liderazgos jóvenes regionales de nuestra Asamblea. Decidida, cálida y siempre dispuesta a aportar para fortalecer la ciudadanía, la juventud y la interculturalidad. Experiencia movilizandó jóvenes voluntarios.

José Coronel

Vocal

Antropólogo Social por la Universidad Nacional de San Cristobal de Huamanga. Egresado de la Maestría en Sociología de la PUCP. Intelectual huantino. A cargo de la CVR en Ayacucho. Una personalidad en Ayacucho respetada, querida y admirada por todos. Con vocación por las coaliciones y por conversar y juntar a todos para el desarrollo de su región. Vinculado en el quehacer cotidiano de Ayacucho con particular soft power.

Nuria Esparch

Vocal

Fundadora de SERVIR y primera ministra mujer de Defensa. Abogada de la PUCP, master en administración pública de Maxwell School de Syracuse University. Profesora y twitera. Ahora en el mundo corporativo minero. Mujer de convicciones claras, directa a la vez que amable. Valiente en temas complejos. Capacidad de traer muchos a la mesa, generando confianza y cumple lo que dice. Una vida profesional dedicada al servicio público.

Patricia del Rio

Vocal

Periodista conocido y reconocida. Lingüista de la PUCP. Por muchos años la escuchamos siempre en RPP. Mujer valiente y sensible. Con un entendimiento crudo y claro de la vida política peruana, sus dramas y vicios. Con harta energía vital e ideas para restaurar la política desde valores cívicos.

Santiago Pedraglio

Vocal

Analista político, docente e investigador. Sociólogo por la PUCP, y magister en sociología por Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Ha sido político de izquierda; como tal, participó en la fundación de Izquierda Unida en 1980. Claridad de pensamiento con una vocación por el poder del dialogo y la conversación.

Rogers Valencia

Vocal

Empresario cuzqueño. Docente, investigador y promotor del turismo. Ha sido ministro de estado en Cultura y Comercio Exterior y Turismo. Hoy preside el Instituto Cusqueño de Economía. Líder con conocimiento real del sur, sus dinámicas empresariales y sociales, en particular Cusco.